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 ed operativi a ciò collegati che per-
metteranno un utilizzo più snello e  
più rapido delle risorse. Era importante 
rispettare questa scadenza per poter 
disporre al più presto di importanti 
finanziamenti, in particolare del mutuo  
di 700 milioni per l’asfaltatura delle 

strade comunali e di 
quello di 360 milioni di 
lire per l’ultimazione 
della struttura poliva-
lente cinema-teatro. 
Anche per il bilancio di 
quest’anno - e questo 
succede ormai dal 1995 
da quando il paese è 
gestito da gran parte 
degli attuali ammini-
stratori - l’aliquota 
dell’ICI rimane inalte-
rata al 5 per mille con  

le relative detrazioni a favore di deter-
minate categorie. Sono stati attivati e 
potenziati tanti servizi “alla persona”,  
in particolare modo ai bambini, ai 
giovani, ed agli anziani che hanno 
f a t t o  d i  N o c e t o  u n  p a e s e  
all’avanguardia. Per quanto riguarda  

le entrate, una voce importante è 
quella che riguarda l’ICI. E’ 

stata prevista un’entrata di 4 
miliardi e 500 milioni di lire,  
con un incremento di circa  

550 milioni rispetto alla 
previsione definitiva 
dell’anno 2000, dovuto  
al recupero dell’imposta, 
obbligatoria per Legge,  
in seguito ad accerta-
menti per gli anni dal 

1 9 9 3  al 1999.  Per quanto riguarda  
gli investimenti  previsti per il 2001,  
sono riepilogati nella seguente tabel-

Ancora una volta per il sesto anno 
consecutivo non abbiamo applicato 
aumenti di imposte. Abbiamo lascia-
to invariata l’aliquota ICI al 5 per 
mille, inserendo agevolazioni per le 
abitazioni principali, per quelle con-
cesse in uso ai parenti in linea retta, 
per i contratti d’affitto 
convenzionati stipu-
lati con l’assistenza 
delle associazioni 
degli inquilini e dei 
proprietari. In tutti i 
Comuni esistono 
condizioni critiche 
per la quadratura del 
bilancio senza au-
mentare le tasse, tut-
t a v i a  a n c h e  
quest’anno, per non 
aumentare la pres-
sione fiscale sui cittadini abbiamo 
deciso di non applicare l’addizionale 
IRPEF, distinguendoci dalla maggior 
parte dei Comuni della provincia, 
mantenendo l’erogazione dei numerosi 
servizi a disposizione della cittadinan-  
za.  La prima novità  di quest’anno è 
che si è riusciti ad approvare il bi-
lancio entr o il 31 dicembre del 
2000  senza usufruire della 
consolidata proroga al 28 
febbraio dell’anno suc-
cessivo. Questa è indub-
biamente una novità im-
portante sia sotto l’aspetto 
dell’immagine, specchio 
della professionalità ed 
efficienza raggiunta dalla 
macchina amministrativa  
(sono infatti pochissimi i Comuni che  
sono riusciti a rispettare tale scadenza)  
sia per tutti gli ulteriori aspetti pratici

 

Un capitolo a parte deve essere aperto 
sul problema delle tariffe per lo smal-
timento dei rifiuti solidi urbani che 
trattiamo nell’articolo sottostante. 
Un’altra operazione importante, che 
contraddistingue il lavoro effettuato 
nella stesura del bilancio, è data da 
una serie di tagli effettuati capillar-
mente sui vari capitoli per una cifra

complessiva di circa 400 
milioni di lire.
A  causa della politica di 
decentramento fiscale 
effettuata dallo Stato, 
senza adottare idonei 
provvedimenti com-
pensativi, sono neces-
sarie alcune considera-
zioni per capire meglio 
la difficoltà di far qua-
drare un bilancio:
• Lo Stato ha ridotto gli 
stanziamenti che nel 
nostro caso, dal 1996 ad 
oggi, hanno subito una 
decurtazione di circa 
900 milioni di lire;  
Sono state emanate leggi 
che impongono la cre-
azione di nuovi servizi 
c h e  c o m p o r t a n o  
l’utilizzo di risorse 
economiche e di perso- 

nale con conseguenti costi elevati,  
vedi lo sportello unico per le imprese, 
l’istituzione di reti informatiche a 
livello provinciale; 
• E’  necessario mantenere servizi ef-
ficienti per la collettività che questa 
Amministrazione ha voluto potenziare 
sempre di più nel corso degli anni   
come quelli indicati in questa tabella:

• Bilancio del Comune 2001

• ICI e IRPEF - Tariffe Rifiuti

• Il mercato di Forte dei Marmi

•Il Rugby a Noceto

• Calendario manifestazioni

ndosi così a quel 100% imposto dall 
a Legge pur mantenendo a carico de 
l Comune il restante 9%. Visto che qua
lcuno si é scandalizzato per questo a
umento vediamo quanto chiedono a 
i cittadini, in misura percentuale, tutt 
i gli altri comuni della Provincia, i dat 
i  p a r l a n o  d a  s é
:     
%       
n  m i s u r a  d a l  9 0 %  a l  9 9
%       
n misura dall’80% all’89 % 	  

E  L ’ A U M E N T  O  D E C I S
O DALL’AMMINISTRAZIONE, C
I SONO BEN 22 COMUNI CH
E ADDEBITANO AI CITTADIN
I UNA  PERCENTUALE DEL C
OST O SOSTENUTO PER L
O SMALTIMENT O SUPERIORE 
A  QUELLA APPLICATA DAL N
O S T R O  C O M U N E
.       
a di quella del Comune di Noceto er 
a solo Palanzano, sicuramente non co
nfrontabile per dimensioni al nostro   
, ma anche lì, secondo voci di corridoio
, pare che nel bilancio 2001 sia stat

Il Comune di Noceto, nell’anno 2000, 
ha addebitato ai cittadini, il 71% dei 
costi sostenuti per lo smaltimento dei 
rifiuti solidi urbani facendosi carico 
del restante 29%. La Legge ci impone 
di arrivare, entro l’anno 2004, 
all’emanazione di tariffe totalmente a 
carico dei cittadini che coprano il 100% 
dei costi sostenuti. Un Comune come 
il nostro non può più permettersi 
l’accollo di oneri pari ad un costo di 
circa due miliardi e trecento milioni di 
lire, come fatto nell’anno 2000, senza 
riaddebitarli ai cittadini. Tale situazione  
è stata causata da una politica ambien-
tale , a livello statale, regionale e pro-
vinciale disastrosa sia sotto l’aspetto 
strettamente ecologico che economico. 
Basti pensare al problema della disca-
rica di “Monte Ardone” ed all’assurdità  
di dover sostenere costi di trasporto e 
smaltimento così alti perché i nostri 
rifiuti venivano trasportati fino a poco 
tempo fa in meridione. Per tutto ciò 
l’Amministrazione comunale ha deciso  
di incrementare la tariffa  a  carico del 
cittadino a decorrere dall’anno 2001 
fino ad arrivare ad una copertura del  
91% dei costi complessivi avvicinan-

 Il verificarsi di spiacevoli episodi malavi-
tosi, perpetratisi anche nel nostro territorio 
possono essere prevenuti anche grazie  
alla collaborazione dei cittadini; una 
immediata telefonata agli organi di polizia 
può garantire un efficace intervento, si 
chiede a tutta la cittadinanza di segnalare  
con tempestività: veicoli all'apparenza 
sospetti, anche solamente posteggiati. Com-
portamenti strani ed equivoci da parte di 
persone sconosciute. L'eventuale richiesta 
telefonica d'intervento non determina con-
seguenze per chi telefona e non reca distur-
bo agli organi di vigilanza. Abbiamo notato 
che grazie all'intensificarsi dei servizi not-
turni posti in essere dall'Arma dei Carabi-
nieri e grazie alle sempre più frequenti 
attività di controllo del territorio da parte 
dei nostri agenti della Polizia Municipale, 
episodi criminosi, in particolare furti, sono 
notevolmente calati nel Comune di Noceto. 
Si ritiene che gli sforzi posti in essere dagli 
Organi dello Stato ( Carabinieri e Polizia) 
siano indirizzati nella giusta direzione, il 
Comune, per quanto di competenza, ha 
provveduto ad investire risorse per assu-
mere nuovi agenti e nuovi mezzi per con-
trastare fenomeni criminosi che creano 
ansia e turbamento alla popolazione locale. 
Nel mese di febbraio il Sindaco di Noceto,

accompagnato dal Comandante e dal Vice 
Comandante della Polizia Municipale, ha 
avuto un colloquio informale con S.E. il 
Prefetto di Parma, quale Autorità Provin-
ciale di Pubblica Sicurezza, chiedendo 
sempre maggiori sforzi in questa direzione; 
nell'occasione il Prefetto ha assicurato la 
sua attenzione per problemi esposti.



 elle attribuite definitivamente. E’  vero che 
 non è colpa del cittadino se il catasto ha at
tribuito le rendite con molto ritardo, ma è 

 pur vero che nel frattemp 
o lo stesso cittadino ha tenu
to i soldi in tasca. Tanto 
 per capire la situazione  
è importante  precisare che a
ltri Comuni, nello stesso peri
odo hanno emesso avvisi d 
i accertamento che vicev 
ersa contenevano sanzioni  
e relativi interessi. A  compli-

care le cose è intervenuto il Collegato all 
a Finanziaria 2000, entrato in vigore i
l 10 dicembre scorso, che in modo molto 
 sommario pare abbia tolto la possibilit  
à di applicare gli interessi nei casi sopracit

ati. L ’uso del condizionale è d’obbligo e 
chiarimenti ministeriali in merito sono 
altrettanto indispensabili, in quanto nono-
stante quest’ultima norma, sono ad oggi 
ancora in vigore  altri provvedimenti in 
contrasto con quest’ultima interpretazione. 
Perciò ad oggi non è ancora certo che sia 
corretto non applicar e gli interessi.
Per ovviare a queste incertezze interpreta-
tive, cercando di salvaguardare la tutela  
dei cittadini, l’Amministrazione ha solleci- 
tato l’emanazione di un documento interno  
del Funzionario Responsabile delle Entrate, 
che detti le linee guida da seguire per la 
gestione transitoria del problema. In poche 
parole, con tale documento è stato previsto che: 
• chi ha ricevuto un avviso di accertamento 
contenente l’irrogazione delle maggiori 

imposte e  degli interessi, potrà 
versare la sola imposta sospen- 
dendo il versamento degli interessi  
in attesa di chiarimenti ministeriali  
o dell’interpretazione che la 
giurisprudenza vorrà dare 
sull’argomento; 
• qualora si giunga alla determi-
nazione che gli interessi non sono 
dovuti, gli atti si intenderanno 
automaticamente estinti, se in 
regola con il pagamento della sola 
imposta;
• sarà possibile richiedere in un 
momento successivo il pagamento 
dei soli interessi, nel caso in cui 
prevalga l’interpretazione secondo  
la quale è corretta la pretesa degli 
stessi. La Legge prevede che i 
contribuenti che avessero effet-
tuato il pagamento di quanto do-
vuto con i relativi interessi, non 
hanno diritto alla restituzione degli 
stessi; tuttavia l’Amministrazione 
si impegna fin d’ora, a garantire 
una giusta equità fiscale a tutti i 
cittadini, restituendo gli interessi 
eventualmente versati, nel caso 
sia appurato, come spiegato in 
precedenza, che gli interessi non 
siano dovuti. Sperando di aver 
reso un po’ più chiara, la com-
plessa questione, si ricorda che in 
ogni caso l’ufficio tributi del 
Comune è a disposizione per 
eventuali ulteriori chiarimenti.

Alla luce dei dubbi interpretativi emersi in 
seguito al caos normativo creato 
dall’emissione di Leggi, poco ponderate  
ed inutilmente complicate, è 
opportuno cercare di fare un 
po’   di chiarezza sulla normativa 
in genere e su come, questa 
Amministrazione, intende af-
frontare il problema. Per gli 
ovvi motivi che portano alla 
necessità di garantire equità 
fiscale nei confronti di tutti i 
contribuenti, nell’anno 2000 
sono iniziati i controlli sull’imposta comu-
nale degli immobili (ICI). Si è deciso di 
non seguire il metodo adottato da altri 
Comuni che hanno appaltato a società ester- 
ne la completa gestione dell’accertamento, 
società che quanti più avvisi emet-
tevano, tanto più guadagnavano. In 
quei casi il risultato è stato quello di 
ottenere un numero esagerato di avvisi  
di accertamento errati e conseguenti 
disagi per i cittadini già troppo tar-
tassati dal fisco. L’Amministrazione 
comunale di Noceto ha deciso di 
creare un gruppo di lavoro con i di-
pendenti comunali che hanno voluto 
aderire all’iniziativa, appaltando solo  
il lavoro strettamente tecnico-
informatico, lasciando quindi ai re-
sponsabili interni, più vicini alla realtà 
locale, la valutazione dei dati elabo-
rati, l’effettuazione delle istruttorie  
e delle verifiche e per ultimo 
l’emissione degli avvisi di accerta-
mento, cercando di eliminare in tal 
modo, direttamente alla fonte, gli 
eventuali errori (che comunque 
possono verificarsi considerando il 
pauroso arretrato degli uffici tecnici 
erariali e l’elevato numero di posizioni 
catastali errate presenti negli archivi 
dello stesso ufficio). Nella fase di 
predisposizione degli accertamenti,  
in presenza di  una normativa già 
poco chiara, in caso di attribuzione  
di nuove rendite, l’Amministrazione 
comunale ha deciso di non applicare  
le sanzioni, ma di applicare i soli 
interessi, che parevano giustamente 
dovuti (si paga ora quanto in realtà 
già dovuto alcuni anni fa), avendo 
pagato l'imposta su rendite presunte

G r a z i e  a l l ’ i n t e r e s s a m e n t o  
dell’Amministrazione comunale e agli 
accordi con i sindacati e la TEP, sono 
stati concordati alcuni ritocchi agli orari 
della linea urbana n. 10  sul percorso 
fino al nuovo capolinea di via Boito. Con 
questa modifica si è deciso anche di 
reinstradare la maggior parte delle corse 
sul percorso ordinario di Pontetaro  senza 
passare per Casa Arduini. A partire dal  
12 febbraio la linea 10 in prolungamento 
a Noceto è definita in questo modo:
• da Parma Stazione FS per Noceto –Via 
Boito: 7,10 ; 8,10 ;9,10; 10,10; 11,10; 
12,10;  13,10;  14,10;  15,10; 16,10; 
17,10; 18,10; 19,10 (le corse in neretto 
transitano per la strada di casa Arduini; 
le altre corse passano per Pontetaro e 
Castelguelfo)
• da Noceto – via Boito per Parma
6,58;  7,58;  8,58;  9,58;  10,58;  11,58; 
12,58;  13,58; 14,58;  15,58;  16,58;  
17,58;  18,58 (le corse in neretto transitano 
per la strada di casa Arduini; le altre corse 
passano per Pontetaro e Castelguelfo)
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L’ottimo risultato dell’iniziativa di 
portare il famoso mercato di Forte 
dei Marmi a Noceto e le numerose 
richieste avanzate hanno spinto 
l’Amministrazione comunale a dare 
continuità alla manifestazione, 
avviando un procedimento che 
h a  p e r m e s s o  d i  
trasformare un evento 
straordinario in un 
a p p u n t a m e n t o  
stabile, regolare e 
c o n  c a d e n z a  
p r e s t a b i l i t a .  
L’intenzione è 
stata condivisa 
a n c h e  
dall’associazione 
ambulanti di Forte 
dei Marmi e ha 
ottenuto il parere 
f a v o r e v o l e  
dell’Amministrazione 
comunale del paese versiliese.
Le trattative condotte dall’assessore 
al commercio di Noceto, che ha 
sottoscritto un protocollo d'intesa 
con l’assessore al commercio di 
Forte dei Marmi e il presidente della 
Clacs versiliese,  hanno permesso il 
ritorno per 4 volte all’anno del 
mercato  dopo l’entusiasmante 
successo del 22 ottobre scorso che 
ha visto il paese visitato da più di

ventimila persone con grande 
soddisfazione di tutti gli operatori 
commerciali di Noceto e degli 
abitanti. Il primo appuntamento è 
fissato per domenica 25 marzo con 
quella che è denominata “Fiera di 

pr imavera”,  quando le  
bancarelle saranno aperte 

dalle 7 alle 22 in: via 
Ve n e t o ,  p i a z z a  

Garibaldi, piazza 
Repubblica, via 
M a z z i n i ,  v i a    
XXIV Maggio, 
v i a  B a r a t t a ,  
p i a z z a  
Risorgimento, via 
Roma,  p i azza  

Par t ig iani ,  v ia  
Solferino, via San 

M a r t i n o , v i a  
Cavallotti, via Gramsci, 

via Saffi, via IV novembre, 
via Reduci, via Caduti della 

Libertà, via Marsala, via Dei Mille. 
Nel rispetto delle norme vigenti 
l’Amministrazione comunale ha 
emesso un bando pubblico per 
l’assegnazione dei posteggi. Sono 
arrivate ben 250 domande. Si 
prevede perciò un’edizione molto 
ricca e un notevole flusso di visitatori 
per un’auspicabile replica del 
successo della manifestazione.

Nello scorso anno il Comune ha stanziato 25 
milioni e 547 mila lire a favore di associazioni, 
organismi di volontariato e persone che  con-
tribuiscono alla promozione della solidarietà, 
dello sport e della cultura nel nostro paese. 
Questi i destinatari dei contributi:  Volley 
Noceto; Società sportiva A.S. Oasi Pallavolo 
Noceto; Basket Noceto; Club 93 Noceto; Sci 
Club; Scouting And Mission; Avis; Calcio 
femminile a 5 Noceto; Ivana Brambilla; Agri-
thermae; Croce Rossa Italiana di Pontetaro e 
Fontevivo; Cantori del Mattino; Società Pesca 
sportiva “Julia Road”; Società sportiva Calcio 
a cinque Noceto”; Croce Verde Noceto; Circolo 
Borghetto; Circolo culturale Glans Jovis; Po-
lisportiva “La Rocca”; Comune di Salsomag-
giore Terme; Parrocchia S. Maria Assunta di 
Cella; WWW . Cacillo.it-Rifondazione Cacillo”; 
Comunità Betania; Cooperativa sociale “Il 
Giardino”; Associazione “Solidarietà e aiuto”; 
Associazione culturale “Nuova società”, As-
sociazione “Volontariato Noceto”.

Risistemazione e asfaltatura delle strade
Sul territorio nocetano vi sono strade co-
munali urbane ed extra urbane danneggiate 
dagli eventi atmosferici, dal transito dei 
mezzi o da scavi per posa di servizi. Per 
questo motivo l’Amministrazione comunale 
intende sistemare le strade comunali dan-
neggiate realizzando lavori di bitumatura   
e in particolare la colmatura degli avvalla-
menti, la sistemazione delle banchine stra-
dali ove necessario, la stesa di un tappetino 
d’usura completata con emulsione e sabbia, 
nonché la realizzazione della necessaria 
segnaletica orizzontale. La Giunta comunale  
ha approvato il progetto preliminare per 
lavori di bitumatura delle strade per un 
importo complessivo di 700 milioni di lire. 
Le strade interessate ai lavori sono: via Ba-
stone, via Boschi, via Costa Pavesi, via Costa 
Ferrari, via Gandiolo, via Bardiana, via Gab-
biano, via Camboara, Via Parola, Via Mainino.
Fognature
Finalmente quest’anno si interverrà in 
quelle zone che, per ragioni storiche, si 
trovano ancora non allacciate alla rete 
fognaria principale. Per questa operazione 
sono previsti interventi per circa 600/700 
milioni di lire.
Depuratore
Verrà realizzata una nuova vasca relativa 
alla fase di ossidazione per una spesa di 
150 milioni di lire. 
Illuminazione
Verrà effettuato un intervento massiccio 
sulla illuminazione pubblica  nelle zone 
più a rischio migliorare la visibilità e garantire  
la sicurezza ai cittadini (2001 fase progetta-
zione, 2002 fase esecutiva).
Verde pubblico
Sempre viva è l’attenzione posta alle zone 
verdi pubbliche del nostro territorio. Sa-
ranno installati nuovi giochi per bambini  
e piantumati nuovi alberi.
Centro polivalente, cinema-teatro
Continuano i lavori per la realizzazione 
del nuovo teatro nell’ex fornace Corradi. 
La struttura sarà ultimata per la fine di 
quest’anno.
Scuola materna-elementare.
E’ stato dato inizio alla fase di studio e di 
progettazione di una nuova scuola materna-
elementare a Noceto.
Cella
E’ in corso di realizzazione il 2° stralcio 
dei lavori per il parcheggio di Cella.
Via Passo Buole
Questa strada verrà sistemata con la rea-
lizzazione anche di nuovi marciapiedi. 
Cimiteri
Interventi di sistemazione nei cimiteri 
frazionali e lavori per 600 milioni di lire 
nel cimitero del capoluogo.
Borghetto
Vengono asfaltate le vie: Mainino Parola, 
Bardiana.

E’iniziato il 2° periodo (Febbraio - Maggio) 
dei corsi rivolti agli adulti. A  sancire il 
successo dell’iniziativa ancora una volta 
è l’ingente numero di iscritti ai corsi che   
 è di circa 300 persone. Sempre in colla-
borazione con l’Istituto “Vitali” di San 
Secondo, sede del Centro territoriale per 
adulti sono state proposte le seguenti di-
scipline: inglese, spagnolo, astronomia e 
fotografia, ceramica, taglio e cucito, Infor-
matica: excel, access ed internet, restauro.



S e m p r e  a l t a  è  l ’ a t t e n z i o n e  
dell’Amministrazione comunale verso 
l’eventuale inquinamento elettromagnetico  
 provocato dagli impianti di telefonia mo-
bile presenti sul territorio. Per questo motivo 
lo scorso gennaio il Dottor Stefano Trevisi 
dell’ARPA  di Parma, su richiesta del Sin-
daco di Noceto, ha effettuato misure di  
campi elettromagnetici  a radiofrequenza  
nei pressi degli impianti di telefonia cellu-
lare Telecom di via Minzoni, Wind di via 
Romanina e Omnitel in via Meucci. Dagli 
esami effettuati i valori misurati risultano 
entro i limiti indicati dal “Regolamento  
recante norme per la determinazione dei  
tetti radiofrequenza compatibili con la 
salute umana” (D.M. Ambiente del 10 set-

Elisa Zanardi, presidente del Gruppo 
Atiesse (Ambiente Turismo e Servizi) 
di Borghetto, cooperativa che opera nel 
settore dell’educazione con 
percorsi didattici per enti 
privati, ha proposto al 
Comune di Noceto una 
collaborazione per attività  
di animazione nel Museo 
comunale Tipografico 
“ L i b a s s i ” .  
L’Amministrazione co-
munale ha deciso di aderire  
a questo progetto che ha lo  
scopo di divulgare un patrimonio cultu- 
rale prezioso attraverso la conoscenza  
della tipografia nocetana nelle scuole 
dell’obbligo di Parma e provincia. 
All’interno delle classi che aderiranno 
si percorrerà la storia della stampa, l’idea  
dei caratteri, la composizione dei voca-
boli sino alle innovazioni portate 
dall’informatica arrivando alla predispo-
sizione di una locandina che in un se-
condo passaggio vede la sua 
realizzazione sia con 
l’utilizzo dei macchinari in 
dotazione della tipografia 
sia con il computer per un 
ulteriore confronto e studio.  
Il progetto sarà a pagamento 
per le scuole di Parma e 
provincia ed il relativo in-
troito sarà interamente a 
favore del Gruppo Atiesse 
tranne che un eventuale pagamento del- 
biglietto  d’ingresso alla tipografia, men- 
tre sarà totalmente gratuito per le scuole  
del Comune di Noceto, fermo restando

tale iniziativa è a carico del gruppo Aties- 
se per la parte grafica, mentre saranno  
a carico del Comune le relative spese 

postali 
Un quaderno informativo
Sul Museo della Tipografia 
Libassi è stato anche pub-
blicato un quaderno infor-
mativo-didattico, per ini-
ziativa del Consigliere 
delegato alla Cultura e al 
Turismo. E’ stato possibile  
 realizzarlo grazie a Luigi  
e Lella Spurio, già rispet-

tivamente direttore didattico e insegnante 
elementare dell’ex Circolo didattico di 
Noceto ed alla cortese disponibilità di 
Daniela Libassi. La pubblicazione, che 
intende essere uno strumento per lavori  
di ricerca e documentazione scolastica,  
è stato curato nell’impaginazione e 
nell’immagine grafica dagli studenti 
della 3^ A  sezione grafica dell’Istituto 
Toschi di Parma: Daniela Franzini e 

Luana Rossi per la coper-
tina; Valentina Lisoni, Or-
nella Maini, Annalisa 
Mazza, Judith Monti e Va-
lentina Savio per gli interni.  
I docenti Maria Cristina 
Antognerelli e Carlo Vitali 
hanno seguito gli studenti 
nell’esecuzione del lavoro. 
L’aspettativa è che il qua-
derno, ricco di immagini 

fotografiche, che verrà presentato nei 
giorni prossimi alla cittadinanza, contri-
buisca ad intensificare le visite al museo 
tipografico nocetano.

Per il Natale 200 si è riproposto per il 
sesto anno il concorso dei Presepi a cura 
dell’Amministrazione comunale e 
dell’Assoc. “Incontriamoci in Paese”. 
Quest’anno la commissione giudicante i 
presepi in concorso composta da: Agostini 
Anna, Giuseppe Boselli, Camillo Cotti e 
Umberto Bertolini, ha voluto dare un nuo- 
vo indirizzo distinguendo tra i diciannove 
iscritti i presepi tradizionali, i non tradi-
zionali, gli scolastici e quelli dei non 
residenti. T ra i presepi tradizionali ha vinto 
quello di Luigi Cattolico premiato per le 
diverse ambientazioni 
che rievocano il 
contesto della nati-
vità. Il secondo posto  
è stato aggiudicato a  
5 concorrenti ex equo: 
Palestra Go Rin Ryu 
per la semplicità; 
Carolina Santaniello 
per la creatività; 
Rugby Noceto – Tri-
buna Pioppo per la 
particolarità; Giorgio Spoggi, per la fan-
tasia e Walter Rizzi per la semplicità. Per 
quanto invece riguarda la categoria dei  
non tradizionali il primo premio è stato 
aggiudicato a Celestino Piumi per la con-
tinua ricerca di particolari meccanismi  
che rendono vivo il presepe; al secondo 
posto ex equo Pietro Postiglione e Daniele 
Tedeschi, entrambi premiati per i materiali 
utilizzati e l’originalità delle ambientazio-
ni. T ra le scuole che hanno partecipato 
l’elementare di Borghetto ha vinto per la 
fantasia dei materiali usati saggiamente 
manipolati da tutti gli alunni. Ancora una
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ondo posto vari premiati tutti ex equo: 
l’Oratorio parrocchiale per la manualità e  
la fantasia; la Materna Parrocchiale Granelli  
per la ricerca dei particolari, curati dai 
bambini con un tema originale e specifico  
come ogni anno ed infine la Materna Fara-
boli  il cui presepe è stato premiato per la 
dimensione ed il luogo di esposizione. Tra  
i commercianti si è distinta l’Agenzia im-
mobiliare “San Martino” che ha vinto per  
aver saputo sposare la tradizione del presepe 
con gli aspetti della sua professione. Il 
secondo premio, sempre ex equo è andato 

alla Boutique Ma-
r i a n g e l a ,  p e r  
l’eleganza, a “Da leo 
e Titti” per la fantasia 
in poco spazio, a Ste-
fano Gatti (Parruc-
chiere), per la bellezza 
delle antiche statuine 
e al Bar Snack per aver 
trovato la natalità in 
miniatura. Infine tra i  
non residente il primo 

premio è stato vinto da Vincenzo Esposito  
e Mirco Filomena premiati per il lavoro 
creativo di un presepe di notevoli dimen-
sioni, ricco di particolari con nenie natalizie, 
giochi di colori, il tutto nel segno della 
tradizione napoletana. Il secondo premio  
è stato assegnato alla Croce Rossa di Pon- 
tetaro per gli artistici e meravigliosi disegni  
che rappresentano la natività. Inoltre Linea 
carne e Dogue sono stati segnalati e pre-
miati dalla Commissione anche se non 
iscritti per aver saputo assemblare materiali  
di piccole dimensioni con cura e dovizia 
di particolari.

MARZO
Gio 15: Concerto “Note di marzo” al 
Cinema ore 21,00
Sab 17: Italia-Irlanda  rugby under 18 
campi da rugby ore 17,00
Dom. 18: Gita a La Spezia - inaugura-
zione “La Baita” ore 11,00
Dal 18 al 21: Raduno under 19 ai campi 
da rugby
Gio 22: “Assaggi di formaggi guidati” 
presso Osteria delle Poste a Borghetto 
ore 20,30
Presentazione libro “Racconti di G. 
Mutti” sala Civica comunale ore 21,00
Dom 25 : mercato di Forte dei Marmi. 
Apertura facoltativa dei  negozi
Mer 28: Incontro “Medicina e terapia 
non convezionali” ore 21,00
Sab 31: Cena in piazza Repubblica ine-
rente al “7° torneo Colla-De Sensi” ore 
19,30

APRILE
Dom. 1: VII Torneo internazionale Colla 
De Sensi di rugby dalle ore 9,00
Mer. 4- Mer. 11:  Incontri “Medicina e 
terapia non convezionali” ore 21,00 - 
Rocca 
Da dom. 1 a dom. 8:  Settimana bianca 
in Val Thorens
Sab. 7: Italia-Galles under 21 – Ore 
17,00 presso campi da rugby.
Da Sab 14 a Lun 16:Giro in Versilia a 
cavallo
Da Ven 20 a Dom 22:  mostra di pittura 
in Rocca  
Sab 21: Festa dei granatieri a Bianco-
nese
Dom 22: Mercato di Forte dei Marmi 
Apertura facoltativa  dei negozi
Merc 25: Progetto scolastico e concerto 
Corpo Bandist ico “La Noce”
Da Merc 25 a Merc 2 maggio: Gita in 
Portogallo 
Dom 29: camminata sulla via Francigena

MAGGIO
Ven 4 e Sab 5: Finali campionato delle 
scuole di rugby
Dom 6: Visita guidata al Parco del Taro

Da Dom 6 a Dom 13: Mostra trofei- 
Convegno cacciatori in Rocca
Dom 13: Fattorie aperte
Dom 20: Gita a Venezia - Mostra Etru-
schi
Gio 24 – Ven 25: Raduno rugby fem-
minile

GIUGNO
Dom 3: 2° Trofeo karate
Da Lun 4: Torneo calcetto maschile 
femminile su erba sintetica
Sab 9: Concerto in Piazza
Dom 10: Circuito ciclistico Sigma
Dal Mer 13 a Dom 17:  raduno nazio-
nale under 16
Da Sab 16 a Gio 21: Festa della birra 
Raduno ex giocatori di rugby
Sab. 16 e dom. 17:” Due gocce in Sella” 
Noceto a cavallo
Sab 23: Festa S. Giovanni 
Dom. 24: Gioco in piazza in costume
“In viaggio sulla via Francigena” 
Apertura facoltativa dei negozi
Ven 29: 2° edizione “Mira la pinta”
a Ponte Taro 
Ven 29 Dom 1 luglio: 26° Festa della 
griglia a Ponte Taro

LUGLIO
Dom 1: 26° Festa della griglia
a Ponte Taro 
Da Gio 5 a Dom 8: Terre matildiche a 
cavallo
Da Gio 5 a Mar 10 : Fiera di Luglio e 
apertura facoltativa dei negozi
Ven 6: 2° Festa della sangria in Piazza
Dom 8: Festa del pesce area Avis
Sab 14 ore 20: “Sapori e note in piazza”
Dom 22: Gara in linea (ciclismo)
Sab 28: 13° Mostra canina “Campioni 
sotto le stelle”

AGOSTO
Da Mer 1 a Dom 5: Fiera a Borghetto
Da Ven 10 a Gio 16: “Sotto le stelle a 
Molinatico”
Da Dom 12 a Mer 15: Festa asinina 
Costamezzana 
Sab 25 a Dom 26:  3° edizione a cavallo 
a Lesignano-Ozzanello – Festa della

Come ormai tutti i cittadini sanno, 
l’Amps Spa di Parma gestisce dallo 
scorso luglio il servizio di fornitura 
acqua e gas su tutto il territorio comu-
nale. Per il disbrigo di ogni pratica rela-
tiva a questi servizi gli incaricati 
dell’Amps sono presenti nell’Agenzia 
della Banca del  Monte di Noceto nei 
giorni di  lunedì e giovedì dalle ore 
8,30 alle 12,30.  Le informazioni di 
natura commerciale, le domande di al-
lacciamento e la richiesta di cessazione 
del servizio acquedotto possono essere 
inoltrate anche telefonicamente tramite 
il numero verde 800-016198 (gratui-
tamente), lunedì, mercoledì, venerdì 
dalle 8 alle 13,20 e il martedì, giovedì 
dalle ore 8 alle 17. Ricordiamo che gli 
Uffici commerciali della sede dell’Amps 
di Parma sono in Strada S. Margherita 
6/a e sono aperti il lunedì, mercoledì e 
venerdì dalle ore 7,15 alle ore 13,20  
e il martedì, giovedì dalle ore 7,15 alle 
17.
E’ importante ricordare che in caso 
d’interruzione del servizio o di guasti e 
fughe, è in funzione 24 ore su 24 il 
servizio reperibilità e pronto intervento. 
Il numero telefonico al quale rivolgersi

L’AMPS a Noceto
polenta a Cella
Dom 26: Mostra felina nel parco della 
Rocca

SETTEMBRE
Sab 1: Festa del donatore AVIS
Da Sab 1 a Sab 8: Viaggio nelle isole 
greche
Sab 1 e Dom 2: Festa della polenta a 
Cella
Dom 2: Festa di S. Teresa a Ponte Taro 
Dom 9: Festa del pesce area Avis - Gita 
Montecarlo - Fiera di settembre
Gio 13: Memorial “Setti” triangolare 
calcio
Dom 16: Tombola all’Avis
Gio 20: Convegno Nocino
Dom 23: Concorso nocino – Apertura 
facoltativa negozi
Ven 28 e Sab 29:  Mostra di modellistica 
in Rocca

OTTOBRE
Dom  21: Festa degli anziani a Ponte 
Taro
Dom. 28: Mercato Forte dei Marmi- 
Mostra fotografica Rugby Noceto in 
Rocca - Apertura facoltativa negozi

NOVEMBRE
Dom 4:  Concerto corpo bandistico “La 
Noce”
Dom 11:  Risotto in piazza – San Marti-
no: premiazione e concerto – Presenta-
zione libro “Trentennale rugby Noceto” 
Apertura facoltativa dei negozi

DICEMBRE
Da Ven 7 a Dom 9: “ Vola con noi nel 
mondo” 
Sab 8: Gita ai mercatini di Natale a 
Merano
Da Ven 14 a Dom 16: Gita sulla neve
Sab 15: Concerto di Natale a Borghetto
Dom 16:  Mercato di Forte dei Marmi
Lun 24: Vigilia di Natale con il corpo 
bandistico “La Noce”



Noceto e Amatori Parma è nato il GR.A.N. 
RUGBY, con l’intento di svolgere un’attività 
che ha consentito già  ai seniores di tornare 

in A1 e agli amatori di andarci per la prima 
volta. Questa nuova società è la risposta 

n o c e t a n a  a l  p a s s a g g i o  a l  
professionismo. Le squadre di origine 
non sono sparite, che incrementano 
l’attività a livello giovanile, per 
fornire nuove risorse di un certo 
livello. L’augurio di tutti i responsabili 

è che l’impegno costante riesca a far 
mantenere alla squadra il livello più alto. 

La sfida di oggi è saper affrontare un rugby 
sempre più a tempo pieno e più 
competitivo. Intanto a Noceto il 
settore giovanile è molto valido: 
lo dimostra ad esempio che sia 
nel 98/99 che nel 99/2000 ha 
vinto il trofeo come miglior 
società dell’Emilia Romagna.
La club house
La filosofia del “terzo tempo”, 
la volontà di creare un punto di 
aggregazione per i nuovi e vecchi 
giocatori si è concretizzata nella 
realizzazione della Club house, 
nata due anni fa. Il principio è 
quello di far abituare il più 
possibile alla coesione del 
gruppo, al clan. Il successo 
dell’iniziativa è dovuta anche 
alla conduzione di  Orlando  
Frati, noto a tutti come il “Mon” 
e della moglie Daniela, che 
portano avanti la tradizione della 
buona cucina nocetana.
La palestra
Recentemente la società ha acquistato lo 
spazio attrezzato a palestra di via Cavallotti, 
una volta Palestra “L’Albicocca”. La struttura 
è destinata alla preparazione atletica dei 
giocatori. L’allenamento vuole prendere 
sempre più un indirizzo medico sportivo e 
questo nuovo spazio vuole assolvere a questo 
compito. Presenti gli allenatori in veste di 
istruttori: Alberto Fanti, coordinatore tecnico 
(diplomato ISEF e insegnante di educazione 
fisica a Noceto); Achille Ruffolo, tecnico 
interregionale selezionatore Nazionale 
italiana under 15; Maurizio Bonardi, 
allenatore Gran Rugby C1, 2^ squadra. La 
palestra è stata intitolata a “Rullo”, in 
memoria dell’amico Paolo Pavesi, giocatore 
nazionale  che ha giocato a Noceto, che è 
scomparso prematuramente due anni fa. La 
palestra è anche a disposizione della altre

C’è qualcosa oltre al campanilistico amore 
per la propria terra e all’orgoglio per le 
tradizioni culinarie che accomuna da tempo 
la gente di Noceto. E’ uno sport famoso per 
le sue caratteristiche atletiche e di gioco ma 
anche per la filosofia goliardica e aggregante. 
E’ il rugby che da trent’anni ha acceso la 
passione di tantissimi nocetani e che ha 
trasformato l’esistenza  di  molti di loro e la 
storia di un paese. Nel 1971 nasce la 
”Fiamma Noceto”, prima società di rugby 
a Noceto, che partecipa al campionato di 
serie D. L’anno successivo viene costituita 
una seconda società, la “Polisportiva Rugby 
Noceto” che concorre al campionato e lo 
vince aggiudicandosi il diritto di partecipare 
l’anno seguente alla serie C. Dopo trattative 
frenetiche, lo spirito dell’amore per la palla 
ovale prevale e le due società si fondono 
dando vita nel 1973 alla nuova società 
“Rugby Noceto Football Club”. Non 
mancano le difficoltà economiche ed 
organizzative come campi precari, spogliatoi 
in lamiera, ma l’entusiasmo vince su tutto. 
Da Parma arriva poi Giorgio Cipolla, 
aquilano dalle forti tradizioni rugbystiche,  
con la volontà di dare al rugby nocetano basi 
solide. Con il nuovo allenatore, ex azzurro, 
Marco Pulli, cresce il livello tecnico della 
squadra. Le giovanili cominciano a 
collezionare successi a livello regionale. A 
cinque anni dalla sua 
costituzione, nel 1978, la 
squadra passa in serie B e 
un anno dopo con la 
comparsa dei primi stranieri 
(i neozelandesi Smith e 
Smal l )  s i  s f io ra  l a  
promozione in A. Il sogno 
della vetta è coronato nel 
1981 quando la squadra è 
guidata dal gallese David 
Williams. La promozione 
nella massima divisione di 
una squadra di un paese di 
meno di diecimila abitanti conquista le 
cronache nazionali mettendo Noceto al centro 
dell’attenzione. E’ in questa epoca che il 
rugby a Noceto diventa definitivamente un 
fatto sociale e di costume. Diventa 
l’alternativa sana per i giovani ad abitudini 
e divertimenti pericolosi. Tutto il paese segue 
il successo della squadra e ogni domenica 
crescono i fans che si organizzano in pullman 
per seguire e tifare i propri beniamini. 
Contemporaneamente cresce la sensibilità 
da parte degli Amministratori locali di

società sportive. Per informazioni ci si può 
rivolgere alla Segreteria: tel. 0521/627340
Centro federale nazionale del rugby
Uno degli obiettivi primari della società  è 
di istituire il Centro federale nazionale del 
rugby, con la costruzione di alloggi. Già da 
circa otto mesi Noceto ospita in ritiro le 
nazionali (dalla under 15 all’under 21), i cui 
giocatori e dirigenti mangiano alla Club 
house e dormono negli ostelli di 
Costamezzana e Medesano.
E’ una specie di prova generale per entrare 
ufficialmente nel circuito internazionale dei 
raduni di rugby. Il Centro federale costituisce 

un’occasione unica per 
aprire a Noceto la possibilità 
di contributi finanziari e di 
un’espansione  di immagine 
anche fuori dall’Italia.
Il Club “Tribuna Pioppo”.
Raccoglie i vecchi giocatori 
e vuole essere di supporto 
organizzativo, goliardico 
alla società . Ogni anno 
organizza la sfida tra 
“Duchi”, giocatori “old”  
che  non hanno mai  
abbandonato l’amore per la 
palla ovale.
L’augurio della società di 
rugby nocetana è che il 
trentennale della loro attività 
sia un’occasione per portare 
nuovo interesse e nuovi 
giocatori. I presupposti ci 
sono tutti per raccogliere 
sempre maggiori adesioni e 
rinnovare con nuove risorse 

le squadre già esistenti. Ci si augura anche 
che cresca la collaborazione con le altre 
società sportive nocetane per l’unico 
obiettivo che accomuna tutti che è quello di 
incrementare sempre più la qualità dello 
sport a Noceto.
Appuntamenti internazionali
Intanto nelle prossime settimane Noceto sarà 
teatro di tre importanti eventi del rugby 
internazionale: 
• il 17 marzo le squadre under 18 Italia-
Irlanda si sfideranno sui campi nocetani 
• il 1° aprile è la volta della 7^ edizione del 
Torneo Colla De Sensi, manifestazione che 
anche quest’anno coinvolge centinaia di 
bambini e ragazzi che vengono da tutta Italia 
• il 7 aprile dove si sfideranno l’Italia con 
il Galles under 21 gara inserita nel circuito 
del “Torneo 6 Nazioni”.

“I miei amabili libri. Li interrogo e mi 
rispondono. E parlano e cantano per me. 
Alcuni mi portano il riso sulla labbra o la 
consolazione nel cuore. Altri mi insegnano 
a conoscere me stesso e mi ricordano che 
i giorni corrono veloci e che la vita fugge 
via. Chiedono solo un unico premio: avere 
un libero accesso in casa mia, vivere con 
me quando tanto pochi sono i veri amici.” 
Così  scriveva il Petrarca a proposito del 
valore della lettura. Fortunatamente molti 
credono che i libri  debbano essere un 
patrimonio da condividere e incrementano 
la dotazione della biblioteca locale per il 
bene della collettività. Da quando la biblio-
teca comunale è stata riaperta nel 1997  
non sono mai mancati cittadini, associa-
zioni, istituti che hanno fatto donazioni di 
volumi. Anche nel 2000 sono stati donati 
un buon numero di libri e Cd  che hanno 
arricchito gli scaffali della nostra biblioteca.

assicurare la gestione dei Servizi socio assi-
stenziali avvalendosi dell’Azienda Unità Sa-
nitaria Locale – Distretto di Fidenza.  
• Come è previsto dal regolamento comunale 
per le attività di barbiere, parrucchiere per 
uomo, donna e unisex, la Giunta comunale  
ha nominato la Commissione comunale con-
sultiva così composta: Stefano Mori, presi-
dente delegato del Sindaco, Franco Ricci, 
rappresentante delle organizzazioni di cate-
goria, Roberto Alzapiedi, rappresentante delle 
Organizzazioni di categoria, Franca Fogliati 
rappresentante di categoria, Paolo Carpi rap-
presentante delle organizzazioni sindacali,  
Ivana Bandini rappresentante della Commis-
sione Proivinciale Artiginato, Annalisa Lom-
bardo responsabile Servizio Igiene Pubblica, 
Luciano Ravasini Ispettore comandante della 
Polizia Municipale, Graziano Viglioli rappre-
sentante delle organizzaizoni di categoria, 
Gino Barigazzi rappresentante delle organiz-
zazioni di categoria, Massimo Gambazza 
rappresentante delle organizzazioni di cate-
goria,  Alessia Ardenna rappresentante delle 
organizzazioni sindacali, Maria Grazia Dal-
laturca rappresentante della commissione 
provinciale artiginato, Francesco Zilioli re-
sponsabile Servizio Igiene Pubblica, Luciano 
Mancin vice comandante Polizia Municipale. 
La segretaria della Commissione è Cinzia 
Bacchini.

costruire per il paese un impianto sportivo 
all’altezza del livello tecnico della squadra 
e degno dei suoi successi. Nel 1979 viene 
inaugurata la nuova struttura nell’area 
“Il Pioppo”. Questa negli anni, grazie 
alla continua attenzione delle varie 
Amministrazioni comunali che si 
sono succedute, è stata ampliata 
fino all’attuale configurazione che 
 fa dell’impianto rugbystico 
nocetano uno dei migliori d’Italia. 
Il rugby a Noceto ieri e oggi
Con gli inevitabili alti e bassi  e 
cambiamenti, in questi trent’anni Noceto 
ha mantenuto il rugby a ottimi livelli. La 
società attualmente consta di 200 tesserati, 
suddivisi in 8 squadre che calcano i campi 
da gioco d’Italia e non solo. Il rugby Noceto 
ha partorito molti campioni e personaggi 
che hanno rivestito ruoli primari sulla scena 
nazionale. Un nome fra tutti è quello di 
Massimo Giovanelli, già capitano della 
nazionale maggiore, ora aiuto manager della 
squadra. Tanti altri sono i giocatori da 
ricordare che hanno mosso i primi passi a 
Noceto: Daniele Tebaldi, già giocatore della 
nazionale che ha partecipato a due mondiali, 
ora allenatore in seconda della nazionale 
seven. Tra le nuove leve è da segnalare il 
ventiseienne Filippo Frati, che gioca 
attualmente in Nazionale. Sempre in attività 

è  Alessandro Tanzi  
convocato in nazionale e 
nazionale seven. Vestono la 
maglia  azzurra del la  
categoria giovanile degli 
under 15: Diego Del Nevo, 
Giulio Grignaffini, degli 
under 16: Stefano Catellani, 
Salvatore Carbone, degli 
under 18: Gianmario Mori, 
Andrea Orsi, Michele 
Garulli.
Inoltre molti giocatori sono 
nel le  rappresentat ive  

regionali. Altro nome di spicco è quello di 
Sergio Bernini  che è attualmente consigliere 
federale il cui mandato è stato recentemente 
rinnovato per tre anni. A Noceto hanno anche 
giocato campioni di levatura mondiale come: 
Thian Strauss, Rian Gous, Edward Reace, 
oggi vice allenatore della nazionale 
Sudafricana; Giancarlo Cucchiella; Marco 
Pulli; Peter Lewis; Giuliano Catellani; 
Gera Pool; Lindaj Harris.
Il GR.A.N. Rugby
Da due anni dalla fusione della società Rugby

l’Ufficio tecnico comunale ed il direttore dei 
lavori, architetto Discepoli, hanno riscontrato 
evidenti segni di sfogliatura dei mattoni faccia  
a vista utilizzati per la costruzione  del muro 
a base della recinzione del cimitero ai lati sud  
ed ovest. La corrispondenza intercorsa tra il 
Comune e la Ditta ICO  non ha portato nulla  
di concreto , se non al riconoscimento da 
parte della Ditta di un degrado quantificabile  
di 3 milioni di lire, da corrispondere in forme  
da stabilire, giudicato inadeguato dall’Ufficio 
Ambiente perché non sufficiente al ripristino 
del muro danneggiato. Nell’impossibilità di  
una trattativa amichevole per il ripristino del 
muro la Giunta comunale ha deciso di affidare 
allo Studio legale associato avvocati Federica 
Zecca e Maria La Nave l’azione legale nei 
confronti della Ditta ICO srl.
• La ditta Centro Stampa di Noceto ha avuto 
l’incarico di stampare 2000 opuscoli per 
illustrare il Museo tipografico Libassi per un 
importo di 4 milioni di lire (IVA  compresa).
• I lavori di ripristino di Via Amendola sono 
stati affidati all’Impresa Ughetti Giulio e Luca 
per un importo di 121 milioni e 275 mila lire 
al netto di ribasso d’asta praticato pari al 6,25 
oltre ad oneri di sicurezza di 7 milioni ed IVA 
al 10 % per un importo complessivo di 141 
milioni e 103 mila lire. 
• La Giunta comunale ha confermato 
l’intendimento dell’Amministrazione comu-

 • La Giunta comunale ha concesso un contri-
buto straordinario di 17 milioni e 300 mila 
l i re  al la  Proloco di  Noceto per  
l’organizzazione della fiera di novembre e 
delle manifestazioni natalizie.
• E’  stata rinnovata la convenzione con la 
Cooperativa Artigiana di garanzia a favore 
del settore artigianale di Noceto e con la 
Cooperativa di garanzia fra i commercianti 
per agevolare il credito a favore di quelli 
nocetani. 
• E’ stata approvata la convenzione tra il 
Comune di Noceto ed il  corpo bandiatico 
“La Noce”  per la cessione di uso di un locale  
della scuola elementare frazionale di Cascine 
al fine di collocare sede della Banda.
• E’  stato rinnovato il contratto relativo alla 
responsabilità civile per il parco automezzi 
di proprietà comunale con la Compagnia 
Unipol Grandi Clienti di Parma.
• A  seguito del passaggio di Franco Fornari 
nel posto di assistente agenti di Polizia Mu-
nicipale è rimasto vacante un posto di agente, 
per questo motivo per completare l’organico 
si è provveduto ad assumere Daniele Petro-
nini, terzo classificato al concorso.  
• La Ditta ICO srl aggiudicataria dell’appalto 
pubblico per la realizzazione di loculi ossari  
e per la sistemazione esterna del cimitero 
comunale ha ultimato i lavori di costruzione 
in aprile del 1999. A  seguito di un sopralluogo

In Via Romanina si è potuto provve-
dere all’allargamento di un tratto 
della strada grazie alla cessione gra-
tu i t a  de l  t e r reno  da  par te  
dell’imprenditore nocetano Rino

N o t i z i e  i n  p i l l o l e

Direttore: Fabio Fecci


